

Honorables:

- Sr. Ramon Cáceres, Presidente Filial Este
- Sr. Martín Franco, Presidente Filial Norte
- Sra. Claudia García Pasada Presidente Filial Este
- Sr. Agustín Colón Pasado Presidente Filial Norte
- Demás Pasados Presidentes aquí presentes
- Junta Directiva
- Miembros nuevas Juntas Directivas de las Filiales
- Apreciada Directora Ejecutiva,
- Estimados Miembros que conformaron las Comisiones de trabajo,
- Distinguidos Socios ADOCOSE
- Valiosísimas Colaboradoras de Adocose;

Muy buenas tardes amigos todos!

Deseo dar gracias a Dios por estar siempre presente en cada una de nuestras actividades, y permitirnos llegar al fin de nuestro periodo con el mismo entusiasmo que aceptamos el reto que ustedes nos confiaron, hace ya dos años.

Fue un honor presidir esta organización, gracias por la confianza depositada en nuestra Junta Directiva. Han sido largas horas de trabajo, cargadas de aprendizaje y crecimiento profesional, en pro de la defensa de nuestra Asociación.

Fue nuestra primera tarea revisar el marco estratégico, el cual nos llevó a Reafirmar que ADOCOSE tiene como misión promover el desarrollo integral del corredor de seguros y su relevancia como ente fundamental para una sociedad sostenible.

Nos comprometimos a continuar trabajando para convertir a ADOCOSE en la organización más influyente del sector asegurador.

Como parte del proceso, logramos plasmar las acciones a desarrollar en tres grandes objetivos estratégicos:

1. Aumento de la relevancia e influencia frente a los miembros y la sociedad.
2. Aumento de la sostenibilidad financiera.
3. Desarrollo profesional integral.

Se dice que cada Junta Directiva trae sus propios afanes, la nuestra desde un inicio se vió retada a trabajar incansablemente en el ***Aumento de la relevancia e influencia frente a los miembros y la sociedad.***

Este objetivo lo hemos segregado en los siguientes ejes:

- **FORTALECIMIENTO DE RELACIONES INSTITUCIONALES**

Luego de 16 años con un mercado asegurador básicamente autoregulado, llega una nueva Superintendente de Seguros; quién desde un inició expreso la intención de aumentar la relevancia del sector y actualizar el marco regulatorio de este.

Para nuestra Asociación ha sido una oportunidad invaluable, ganando nuestro espacio de representación en el Sector gracias a la **participación activa y propositiva** en las mesas de trabajo, iniciativas y ruedas de prensa organizados por el regulador. Esto queda evidenciado en la inclusión de ADOCOSE en la mesa directiva de las actividades auspiciada por el ente regulador; y el reconocimiento en sus discursos de la labor del Corredor de Seguros.

Realizamos visita a la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (DIGESETT) con la finalidad de esclarecer el plan de implementación de los Marbetes Digitales.

Hemos participado en varios eventos y reuniones de trabajo auspiciados por la Dirección General de Riesgos Agropecuario (DIGERA) para la activación del Seguro Agropecuario como apoyo para la seguridad alimentaria del país;

Formamos parte de la mesa de trabajo conjuntamente con el Ministerio de Obras Públicas para la búsqueda de mecanismos y estrategias para asegurar las obras del Estado.

Como parte de este eje, hemos continuado generando espacios de acercamiento institucional con la Superintendencia de Salud y Riesgos Laborales (SISALRIL), CONEP, CADOAR, ADARS, ANAPROSE y ADIMARS.

Estuvimos participando en calidad de Consejero Titular por República Dominicana de la Confederación Panamericana de Productores de Seguros, COPAPROSE, en las reuniones del Consejo Directivo, en México 2021, República Dominicana 2022 y Argentina 2022.

Concretamos la **firma del Acuerdo de Cooperación con la Asociación Dominicana de Empresas FinTech (ADOFINTECH)**, con el objetivo de establecer un marco de cooperación que permita potencializar la innovación y uso de nuevas tecnologías en el sector, contribuyendo en consecuencia al crecimiento económico y sostenible de la país.

Recibimos como Asociación de Seguros Reservas, reconocimiento por el esfuerzo y la labor realizada en favor del fomento de la educación en el sector asegurador.

• **REVISIÓN MARCO LEGAL SECTOR SEGUROS**

Nos sentimos orgullosos de estar viviendo un momento único para nuestro sector, dónde unimos fuerzas buscando actualizar el marco legal de nuestra profesión.

ADOCOSE siempre ha tenido **una participación activa en la revisión de la Ley 87-01 de Seguridad Social**. Para tales fines, hemos presentado nuestra posición en las vistas públicas y la entrega formal en sesión de presentación directamente con la Comisión Bicameral que estudia la modificación de esta Ley.

Nuestra posición está concentrada en la:

- protección de los principios rectores de la seguridad social;
- la protección del rol del promotor de seguros;
- la puesta en ejecución de los niveles de atención primaria
- y otros aspectos relevantes para el afiliado.

Este documento fue trabajado de la mano de nuestra **Comisión Técnica Legal de Personas constituida por Manuel José Matos, Laura Peña, Plácido Rosa y Franklin Glass. Gracias por su compromiso para esta iniciativa, tema de relevancia nacional.**

Formamos **parte activa de la Mesa de Salud del CONEP**, la que está encargada de revisar, consensuar y redactar la posición del empresariado

frente a la revisión de la Ley 87-01 en el Consejo Económico y Social (CES) para el Diálogo por las Reformas convocado por el Presidente de la República Sr. Luis Abinader.

Con relación a nuestra **ley 146-02 sobre Seguros y Fianzas**, podemos reconocer que en su momento fue una ley visionaria pero cómo todo luego de 20 años ya ha quedado obsoleta en algunos aspectos. Podríamos decir que en esta ocasión, pareciera que existe la voluntad e intención de realizar la modificación de la misma.

Desde ADOCOSSE se ha dado seguimiento durante años a los diferentes intentos de modificación de la misma, presentando de manera reiterada observaciones a las diferentes propuestas que han circulado. En este periodo activamos la **Comisión Técnica Legal** la cual coordina y trabaja en sesión permanente dando seguimiento a las diferentes novedades y avances en el proceso. **Les podemos asegurar que tenemos el firme compromiso de defender los intereses del corredor de seguros a capa y espada.**

El pasado año fue creada mediante el Decreto 226-22, la **Comisión Consultiva para la revisión y redacción del anteproyecto de modificación de la Ley 146-02 de Seguros y Fianzas**. Gracias al fortalecimiento de las relaciones institucionales, ADOCOSSE fue nombrado como miembro de esta Comisión, siendo representado por su Presidente y la Directora Ejecutiva la Sra. Nicole Toribio.

Los trabajos en esta Comisión iniciaron oficialmente el pasado mes de mayo, en esta primera etapa fueron segregados 10 Pilares, asignados a subcomisiones sectoriales para analizarlos y desarrollar propuesta de manejo de los mismos.

ADOCOSSE posee a su cargo la coordinación de los trabajos en calidad de líder de la subcomisión de **Protección al Usuario**. Además está representado en cada una de las 10 Subcomisiones por uno o dos miembros de la Junta Directiva en adición al Presidente y Directora Ejecutiva.

Los insumos a trabajar por ADOCOSSE en estas subcomisiones surgen a partir de los análisis realizados en las sesiones de trabajo desarrolladas por la **Comisión Técnica Legal**; dónde se recogen todas las observaciones compartidas por ustedes queridos miembros. **Esta comisión está liderada por Nicole Toribio, acompañada de expertos del Sector como Gabino**

Ángeles, Salvador Da Cunha, Carlos Nieto, Juan Garrigó , Vivian Acra, Carlos Flores y Ricky Feris. *Gracias por tantas horas de trabajo para esta iniciativa, la que es sin temor a equivocarme, el tema de mayor relevancia en nuestro sector.*

Quiero que sepan que estamos atentos, trabajando innumerables horas en la revisión de las propuestas que se están presentando por los diferentes sectores. En estos momentos aún los trabajos se encuentran en etapa preliminar, aunque se han fijado diferentes fechas de finalización de los mismos, esto no ha sido posible dado el retraso en entrega de las propuestas por parte de otros gremios. Tan pronto se cuente con un documento formal lo estaremos compartiendo con ustedes.

La pasada semana realizamos visita al Senador Eduardo Estrella, Presidente de la Cámara del Senado junto a parte de la Directiva Filial Norte con el fin de presentarle nuestra Asociación y exponerle los trabajos que estamos realizando en la revisión del marco legal de nuestro sector.

Seguimos trabajando, junto con el Departamento de Prevención de Lavado de Activos de la Superintendencia de Seguros y la Unidad de Análisis Financiera (UAF) en lo concerniente a la Evaluación Nacional de Riesgos, representando el Sector Seguros.

- **MANEJO DE CRISIS HUELGA COLEGIO MEDICO DOMINICANO**

Cuando nos centramos demasiado en lo urgente, corremos el riesgo de perder de vista lo importante.

Nos vimos precisados a enfrentar la crisis CMD y la ARSs; sin descuidar todo lo demás. Este tema tomó preponderancia en nuestro quehacer diario desde el pasado 19 de Octubre cuando el CMD enfiló todos sus cañones de lucha popular contra los afiliados de las ARS.

Desde ese mismo momento abrimos canales de comunicación directa con cada una de las ARS afectadas pidiéndoles crear mecanismos para disminuir el impacto a los afiliados frente a esta situación; que poco a poco se fue explosionando convirtiéndose en algo general. Tomando **5 largos meses** llegar al punto dónde estamos hoy que es una meseta de paz en el proceso.

En adición sostuvimos diversas reuniones con la Asociación Dominicana de Administradora de Riesgos de Salud y las ARS afectadas, durante la que

podimos **constatar que la única arma que teníamos para apoyar a nuestros afiliados era reclamando la intervención del Consejo de la Seguridad Social para resolver esta situación**, que llegó a amenazar a más de 2.5 millones de afiliados.

Para esto realizamos publicaciones a través de medios, pidiendo la intervención del Consejo de la Seguridad Social y llamando al diálogo entre las partes con el fin de preservar el Sistema de Seguridad Social del país, el cuál es nuestra mayor conquista social en los últimos 20 años.

Enviamos comunicación al Presidente del Consejo de la Seguridad Social solicitándole realizará una convocatoria de urgencia para la reunión extraordinaria del Consejo para atender y dar solución a esta situación.

Además como forma de reforzar lo que ya cada uno de nosotros en sus prácticas individuales realizaba, procuramos reunirnos con la Asociación Dominicana de Administradores de Gestión Humana (ADOARH) con el fin de llevar tranquilidad a sus asociados, generando un comunicado conjunto de llamando al diálogo de las partes y la mediación del Consejo Nacional de la Seguridad Social (CNSS).

- **FORTALECIMIENTO DE RELACIONES CON LOS MIEMBROS**

Dice un proverbio Africano **si quieres ir rápido ve solo, si quieres llegar lejos ve acompañado**. Una gran verdad, que en la vida gremial se ve reflejada en cada acción.

El norte que guió nuestras decisiones en esta gestión fue trabajar proactivamente en el desarrollo de la cohesión entre las filiales. Gracias por el apoyo a mis homólogos del periodo 2021-2023 Claudia Garcia en Filial Este y Agustín Colón en Filial Norte quienes hicieron propio el sueño de **convertir ADOCOSSE en una SOLA FUERZA**.

Para garantizar el cumplimiento de esta cooperación, se creo la Comisión de Filiales compuesta por los Presidentes, Vicepresidentes y Tesoreros de cada Filial la cual se mantiene en diálogo continuo con sesiones de trabajos trimestrales.

A la fecha ya somos **245** firmas de corredores de seguros afiliadas a nivel nacional representando alrededor del **80%** de las primas intermediadas. **Gracias a la Comisión de Captación y Beneficios al Socio liderada por Eloísa Muñoz y Eric Lembcke como colíder, por el seguimiento y gestión para la inclusión continua de nuevos socios y beneficios para estos.**

Quiero aprovechar para invitar a ponerse de pie a los representantes de las firmas integradas en el último año en Santo Domingo, las cuales nombraré a continuación:

- Anchor Group Corredores De Seguros
- Betca Asesores De Seguros Srl
- Consultiva Srl
- Contigo Soluciones S.A.S.
- Diego Garces
- Homero Hernandez Dalmau
- Ninoska De La Rosa
- Paramo Lopez & Asociados
- Reingreso:
 - Prieto Goico & Co Srl
 - Elsa Gonzalez & Asociados

Bienvenidos!! Un placer tenerlos con nosotros!!

El pasado noviembre, logramos realizar la primera entrega del **Desayuno de Bienvenida para nuevos miembros**, iniciativa que tenía tiempo en carpeta pero que producto de la pandemia había quedado pendiente. El próximo Desayuno se está programado, ya recibirán sus invitaciones.

Gracias a cada uno de ustedes estimados miembros, que a través de estos 2 años han aprovechado cada oportunidad para darnos su retroalimentación sobre el trabajo realizado, no saben lo que atesoramos sus oponiones y apoyo a la gestión.

Vale destacar, que se actualizaron los acuerdos de beneficios para socios ya existentes e incluyeron otros como:

- Inclusión de todos nuestros miembros en el Anuario Latinoamericano Edición Internacional versión digital a partir de la edición 2021- 2022.

- Acuerdo con Seguro Sura para el acceso a cobertura Todo Riego Propiedades para oficinas de Socios a partir de marzo 2023. Pueden tener acceso a información del mismo a través de sus ejecutivos de negocios.

Logramos incorporar a todos los miembros a nivel nacional, a un canal directo de la Asociación utilizando WhatsApp lo que permite garantizar que todos reciban de manera simultánea las informaciones sobre nuestras actividades y noticias relevantes del Sector. Por favor si alguno no se encuentra registrado tan solo dejar saber para incluirlo.

- **FORTALECIMIENTO DE RELACIONES SECTOR ASEGURADOR**

Como parte de este Eje, continuamos desarrollando las actividades sociales y de networking que son ya una costumbre en el Sector Asegurador:

Realizamos con éxito la **sexta y séptima edición del Torneo de Golf en Punta Cana**, participando 120 jugadores en cada entrega, compuestos principalmente por miembros, ejecutivos de aseguradoras y clientes. Gracias a la Comisión de Golf, liderado por Franklin Glass y Nicole Toribio por siempre entregar eventos de tanta calidad.

De igual manera, la entrega de la **sexta y séptima versión del Premio Anual de la excelencia ADOCOSE** el cual se ha convertido en un tesoro muy valorado por el mercado asegurador. En el mismo se brinda el reconocimiento de la membresía a una actitud de servicio excepcional y entrega de soluciones, con la mayor calidad y en el menor tiempo.

Un ejemplo más de cómo podemos juntos influir para lograr competencia badasas en soluciones de calidad de coberturas y servicio, no solo en precios. La organización de este premio y la entrega de reconocimientos especiales estuvo a cargo del **Comité de Premiación, liderado por Richard Ros. Gracias por asumir con tanta profesionalidad y ética esta actividad tan apreciada en el Sector.**

Con relación a nuestro **Segundo Objetivo Estrategico para el Aumento de la sostenibilidad financiera de la Asociación**, debemos indicar que ADOCOSE continua con la firma STRATUM para el control financiero de la Asociación, con un sistema automatizado y unificado para todas las filiales.

Contamos además con la firma de auditora MGI Accountant & Asociados, para la realización del estudio y evaluación del sistema de control interno de ADOCOSE, según los requerimientos de las Normas Internacionales de Auditoría.

Gracias Franklin por tu dedicación y apoyo, desde tu posición de Tesorero siempre dispuesto a generar nuevas ideas en pro de esta nuestra Asociación.

Continuando con nuestro compromiso de una sola ADOCOSE, se **unificaron a partir del pasado año los programa de actividades y la presentación de los paquetes de patrocinio** a las Aseguradoras y ARSs a los fines de garantizar una mejor ejecución de los presupuestos y las actividades. ***Siendo esta la primera vez que estaremos presentando unas Memorias Conjuntas de ADOCOSE a Nivel Nacional.***

Esta iniciativa para el financiamiento de las actividades desarrolladas por la asociación están enmarcadas en lograr los objetivos de ADOCOSE. Podemos asegurarles que la independencia de la Asociación se mantiene en todo momento, lo que se refleja en las iniciativas que hemos llevado a cabo a través de la Comisión de Ética defendiendo a firmas miembros frente a situaciones enfrentadas con Aseguradoras o ARS.

Cada año más aseguradoras desean integrarse como empresas colaboradoras a nuestro Plan de Trabajo, con el fin de poder formar parte de la excelente oferta educativa y de actividades que desde ADOCOSE auspiciamos.

Gracias a la participación masiva de ustedes queridos miembros a las actividades y el apoyo a través del pago de sus membresías, hemos logrado que cada vez los aportes del mercado asegurador representen un impacto menor en el total de los ingresos de la asociación, llegando para el año 2022 a representar solo el 47%.

Con relación a la **modificación de los estatutos de nuestra Asociación**, logramos avanzar hasta un borrador pendiente de aprobación por parte de las nuevas Juntas Directivas 2023-2025. Cuando sea concluida la Propuesta de Estatutos les será distribuida y convocada una Asamblea Extraordinaria de Socios para conocer los mismos.

A lo interno, nuestra Directora Ejecutiva la Sra. Nicole Toribio ha liderado los trabajos de formalización de los procedimientos y políticas permitiendo agilizar las operaciones administrativas y el fortalecimiento de la institucionalidad, imagen, y estrategia de comunicación de la Asociación. Con el compromiso de mejorar cada día la comunicación con ustedes, se ha integrado al equipo administrativo la Sra. Elena Campusano, quienes junto a Violenny de la Cruz como Encargada de Comunicaciones y Eventos han logrado desarrollar un equipo multifacetico y de alto rendimiento para la atención de las diferentes actividades desarrolladas, siempre al servicio de nuestros Asociados.

Como Directiva nos sentimos muy agradecidos de su compromiso, pasión y entusiasmo, solo podemos decirles GRACIAS!!!

.....

Señores y aún no hablamos de nuestra bandera insignia nuestro tercer Objetivo **Desarrollo Profesional Integral**, pilar principal de nuestra Asociación a través de estos 45 años.

Muchos preguntan como logramos cumplir con tantas iniciativas, la realidad es que trabajar por el Gremio se convierte en **una misión de vida**. Aceptar asumir como parte de la Junta Directiva es una gran responsabilidad, representar a tantos profesionales valiosos como lo son ustedes, entregados en cuerpo y alma a sus empresas, no deja espacio para otra cosa.

Es por esto que siempre expreso la importancia de unirse a las comisiones de trabajo, para que puedan vivir el proceso generando el espacio de tiempo y compromiso que significa tomar una posición de dirección en ADOCOSE.

Nuestra contribución con la Capacitación Profesional del Sector, a través del Programa de Educación Continua para este periodo fue muy ambicioso,

logrando una mezcla interesante de actividades presenciales y virtuales a la que se tuvo acceso de manera nacional.

Con el esfuerzo aunado de las Filiales, logramos impartir **130 horas de capacitación a la que tuvieron acceso 3,220 personas**. Los temas fueron desde Materia Impositiva, Prevención de Lavado de Activo y Financiamiento del Terrorismo, temas técnicos de riesgos generales como de personas; así como Diplomados con acreditación internacional uno de Administración de Riesgo, otro de Gestión Comercial de Seguros de Personas.

Gracias a la Comisión de Capacitación liderada por Kalys Bautista y su colíder Gabino Ángeles preocupados siempre por entregar eventos con contenidos innovadores y relevantes.

El pasado año celebramos el **45 aniversario de ADOCOSSE** enalteciendo la labor de pasados presidentes de la Asociación, y celebramos el **Vigesimo octavo Congreso Iberoamericano Copaprose 2022, República Dominicana: Generando Valor en el nuevo panorama de riesgos**. en el cuál logramos mostrar a toda Latinoamérica un sector asegurador fuerte y cohesionado; contando con el apoyo de todas las autoridades y las muy atinadas palabras, en nuestra ceremonia de inauguración, de la Excelentísima Vicepresidente de la República la Sra. Raquel Peña. **Gracias al Comité de Congreso liderado por Vivian Acra, por su compromiso para el logro de tan exitoso evento.**

Me siento confiada que en estos dos años hemos logrado aportar al fortalecimiento de ADOCOSSE y su relevancia dentro del mercado asegurador; contribuyendo a aumentar el sentido de pertenencia de nuestros miembros.

Como han visto, cada una de estas acciones no hubiesen sido posible ejecutarlas sin el trabajo incansable de nuestra Directora Ejecutiva, Junta Directiva y las Comisiones de Trabajo, que continuamente mostraron empeño en cada detalle de planificación y ejecución con un alto compromiso, pasión y entusiasmo admirable.

Gracias a todos los colegas de esta mi adorada Directiva, deseo pedirles ponerse de pie: **Carlos, Franklin, Kalys, Ricardo, Vivian, Richard, Eloisa, Gabino, Manuel José, Laura, Salvador, Ricky y Ramon Omar**

No tengo palabras para agradecerle a cada uno de ustedes su apoyo, amistad, compromiso, entusiasmo y sacrificio... Todos son grandes profesionales que admiró y que con sus diferentes puntos de vista resultaron ser un gran complemento para lograr todos estos maravillosos resultados. **Gracias por confiar en mi y ser parte de este proyecto. Les Pido un Fuerte Aplauso para ellos!**

Deseo reconocer también a los líderes y miembros de Comisiones que fueron el corazón y motor impulsor de esta gestión, favor irse poniendo de pie a medida que los vaya mencionando:

Comisión de Capacitación

- Líder: Kalys Bautista y Gabino Angeles Colíder
- Integrantes: Franklin Glass, Rafael Piña, Carlos Flores, Héctor Álvarez, Yamilet Páramo, Ambiorix De La Cruz, Emilio Vásquez, Carmen Yanet Méndez, Eric Lembcke y Sara Muñoz Jacobo

Comisión de Beneficio al Socio y Captación Nuevos Socios

- Líder: Eloisa Muñoz y Eric Lembcke Colíder
- Integrantes: Kalys Bautista, José Ramírez Galán, Jaime Vega, Junior Quiroz, , Shalvert López, Claudia García y Agustín Colón

Comisión Técnica: Personas

- Líder: Manuel José Matos y Laura Peña Izquierdo Colíder
- Integrantes: Patricia Pierre, Felipe Guzmán, Carmen Yanet Méndez, Norberto González, Plácido Rosa y Juan Franco Fernández

Comisión Técnica: Riesgos Generales

- Líder: Carlos Flores
- Integrantes: Gabino Ángeles, Rubén Sánchez, Juan Garrigó, Juan Manuel Ureña, Jose Agustin Cepeda, Ambiorix De La Cruz

Comisión Técnica Legal:

- Líder: Nicole Toribio
- Integrantes: Vivian Acra, Carlos Flores, Gabino Ángeles, Salvador Da Cunha, Carlos Nieto, Juan Garrigó y Ricky Feris.

Comisión de Filiales:

- Líder: Zaide Alba
- Integrantes: Carlos Flores, Franklin Glass, Agustín Colón, Martín Franco, Sara Muñoz, Claudia García, Ramón Cáceres y Emilio Vásquez.

Comisión de Golf:

- Líder: Franklin Glass
- Integrantes: Carlos Flores, Richard Ros, Kalys Bautista, Ramon Omar Alma, Hilda Piña y Claudia Garcia.

Comisión de Premios a la Excelencia:

- Líder: Richard Ros
- Integrantes: Ricardo Rizek, Carlos Flores, Vivian Acra y Franklin Glass.

Quiero tomar este momento, para darles las gracias y pedir un fuerte aplauso como reconocimiento a sus largas horas de trabajo, dedicación, sacrificio y amor desinteresado por el fortalecimiento de esta Asociación....nuestra Asociación.

Querida Nicole, nuestra Directora Ejecutiva, motor vital de los logros alcanzados. Siempre un paso adelante, a veces creo que eres clarividente!! Eres el alma y vida de cada uno de estos logros!! Gracias por colocar límites sanos en las ambiciones de planes por hacer, decir suficiente si quieren tener productos de calidad!!! Lo logramos!!!! GRACIAS GRACIAS GRACIAS!!!

A la familia COALCAVA por todo el apoyo y comprensión que me brindaron estos dos años, Gracias en especial a mi esposo que siempre me motivó a seguir adelante aunque esto conllevará sacrificar nuestro tiempo personal.

Antes de concluir, deseo agradecer a cada pasado presidente por el legado que ha dejado en la Asociación: trabajo profesional, ético y sobre todo una gran vocación de servicio. Cada uno de ustedes enaltece nuestra profesión! Hoy me honra pasar la antorcha e integrarme a ese selecto grupo de Pasados Presidentes de Adocose.

Queridos miembros los exhorto a seguir brindando apoyo a la Directiva que resulte electa en el día de hoy, he integrarse a los trabajos de la misma con entusiasmo para el logro de la Misión de ADOCOSE.

Gracias a todos y cada uno de ustedes.